

100 Jahre DJK Herdorf

In 2021 ist die DJK Herdorf 100 Jahre alt geworden. Aufgrund der Corona Pandemie musste die Jubiläumsfeier verschoben werden. Ein stolzes Alter für einen Verein, der Anlass für eine Festschrift und eine große Feier gibt. Die Chronik des Vereins erzählt die Vereinsgeschichte anhand spannender Erinnerungen und Anekdoten.

Die Volksbank Daaden freut sich, den Sportverein DJK Herdorf mit einer Spende in Höhe von 5.000 Euro zu unterstützen. 1250 Exemplare der Chronik des Vereins, die über 170 Seiten stark ist, konnte damit finanziert werden. „Wir sind dankbar, dass wir die Festschrift in diesem Umfang gestalten konnten. So konnte sich jede Abteilung präsentieren und Vielfalt in die Chronik bringen. Dazu mit reichlich Bildmaterial“, bedankte sich Stephan Romschinski, Vorsitzender des DJK beim Vorstand der Volksbank Daaden. Für den Vorstand der Volksbank Daaden, Hans-Joachim Buchen und Dieter Stricker, ist es eine Ehre, den Verein zu unterstützen und als einziges Unternehmen in der Chronik gelandet zu sein. „Wir verneigen uns tief vor dem, was hier in 100 Jahren geleistet worden ist“, so Vorstandsmitglied Hans-Joachim Buchen.



(Reihe vorne v.l.): Norbert Buschmann (Mitautor der Chronik), Tanja Saana (Kassiererin DJK), Svenja Boldt (2. Geschäftsführerin DJK), Stephan Romschinski (Vorsitzender DJK).

(Reihe hinten v.l.): Die Vertreter der Volksbank Daaden mit Johannes Solbach (Geschäftsstellenleiter in Herdorf) und Vorstandsmitgliedern Dieter Stricker und Hans-Joachim Buchen.